

ENJEUX ET POLITIQUES DE SÉCURITÉ ROUTIÈRE DANS LES PAYS EN DÉVELOPPEMENT

20 septembre 2007 (matin)

SÉANCE SPÉCIALE 7

RAPPORT INTRODUCTIF

La sécurité routière est désormais appréciée comme un enjeu de santé publique en raison de son importance.

Proportionnellement, ce sont les pays en développement qui sont les plus affectés par les impacts humains et économiques des accidents de la route dont le nombre va croissant.

Cette séance est consacrée à une présentation de programmes d'action coordonnés à l'échelle internationale et d'exemples des approches suivies dans différents pays.

L'objectif est de mettre en évidence les succès et les principales difficultés rencontrées pour aboutir à la mise en oeuvre d'une politique d'amélioration durable de la sécurité routière à l'échelle d'un pays.